



Déclaration de revenus par l'État de résidence¹ du débiteur de rentes alimentaires

(résident d'un autre État membre de l'Espace économique européen que la Belgique)

*Personal income statement by state of residence¹ of the debtor of maintenance allowances
(resident of a member state of the European Economic Area other than Belgium)*

année de revenus / income tax year

Déclaration délivrée conformément à l'article 79/3, AR/CIR 92 en vue de l'obtention d'un avantage fiscal éventuel² pour rentes alimentaires à l'impôt des non-résidents (personnes physiques)

Statement issued pursuant to Article 79/3, RD/ITC 92 with a view to a potential² tax advantage for maintenance allowances in the non-resident (natural person) income tax

Vous pouvez trouver plus d'informations sur les conditions de déduction des rentes alimentaires et sur cette déclaration de revenus sur www.fin.belgium.be

More information on the conditions of the deduction of maintenance allowances and this income statement can be found on www.fin.belgium.be

Identification du (des) débiteur(s) / Identification of the debtor(s)

Nom : Prénom(s) :
Name First name(s)

Numéro d'identification fiscale dans l'État de résidence :
Tax Identification Number in the state of residence

Date de naissance :
Date of birth

Adresse dans l'État de résidence (rue, numéro) :
Address in the state of residence (street, number)

(code postal, commune) :
(postal code, municipality)

(État de résidence) :
(state of residence)

¹ L'État de résidence est l'État dans lequel le débiteur des rentes alimentaires est considéré comme un résident fiscal.

The state of residence is the State where the debtor of the maintenance allowances is considered as a tax resident.

² La présente déclaration ne donne pas droit automatiquement à un avantage fiscal. La déduction des rentes alimentaires à l'impôt des non-résidents (personnes physiques) ne sera accordée que si et dans la mesure où toutes les conditions légales et réglementaires belges en la matière sont remplies.

This statement does not automatically give entitlement to a tax advantage. The deduction of maintenance allowances in the non-resident (natural person) tax will only be granted if and to the extent that all Belgian legal and regulatory conditions in this respect have been met.

Lorsque la rente alimentaire est due par les deux conjoints³, mentionnez également ci-dessous les données de l'autre conjoint³:

If the maintenance allowance is payable by both spouses³, please also give the details of the other spouse below³

Nom : Prénom(s) :
Name First name(s)

Numéro d'identification fiscale dans l'État de résidence :
Tax Identification Number in the state of residence

Date de naissance :
Date of birth

Adresse dans l'État de résidence (rue, numéro) :
Address in the state of residence (street, number)

(code postal, commune) :
(postal code, municipality)

(État de résidence) :
(state of residence)

Données du (des) bénéficiaire(s) / Details of the beneficiary (beneficiaries)

Données du (des) bénéficiaire(s) des rentes alimentaires :
Details of the beneficiary (beneficiaries) of the maintenance allowances

| Nom | Prénom(s) | Adresse complète |
|-------------|----------------------|---------------------|
| <i>Name</i> | <i>First name(s)</i> | <i>Full address</i> |
| | | |
| | | |
| | | |

Déclaration de l'autorité fiscale de l'État de résidence / Statement by the tax authority of the state of residence

Le (la) soussigné(e)⁴ déclare :
Undersigned⁴ states

- que le(s) débiteur(s) des rentes alimentaires est (sont) un (des) résident(s) fiscal (fiscaux) de l'État de résidence
that the debtor(s) of the maintenance allowances is (are) tax resident(s) in the state of residence
- que l'État de résidence accorde en principe un avantage fiscal pour les rentes alimentaires
that the state of residence grants, in principle, a tax advantage for maintenance allowances

³ Ou cohabitant(s) légal (légaux).
Or legally cohabiting partner(s).

⁴ Nom et prénom de la personne qui signe cette déclaration au nom du service compétent de l'autorité fiscale de l'État de résidence.
Name and first name of the person signing this statement - on behalf of the competent department of the tax authority of the state of residence.

- que le débiteur des rentes alimentaires (et le cas échéant son conjoint⁵) **ne** peut (peuvent) **pas** effectivement bénéficier pour l'année de revenus concernée de l'avantage fiscal pour les rentes alimentaires en raison de la faible ampleur de ses (leurs) revenus imposables dans l'État de résidence

*that the debtor of the maintenance allowances (and, where applicable, his spouse⁵) **cannot** actually benefit from the tax advantage for maintenance allowances for the relevant income tax year because of the small amount of his/her (their) taxable income in the state of residence*

- que l'avantage fiscal pour les rentes alimentaires dans l'État de résidence **ne** peut **pas** être reporté à une année de revenus ultérieure

*that the tax advantage for maintenance allowances in the state of residence **cannot** be transferred to a subsequent income tax year*

- que le montant total des rentes alimentaires effectivement payées au cours de l'année de revenus est égal à euros⁶

that the total amount of maintenance allowances actually paid during the income tax year equals EUR⁶

- que le montant des rentes alimentaires effectivement payées au cours de l'année de revenus pour lesquelles **aucun** avantage fiscal ne peut être accordé dans l'État de résidence en raison de la faiblesse des revenus est égal à euros⁶

*that the amount of maintenance allowances actually paid during the income tax year for which **no** tax advantage can be granted in the state of residence because of low income is equal to EUR⁶*

(La déclaration n'est valable que lorsque toutes les cases ont été cochées et que les informations demandées ont été complétées.)

(The statement is valid only when all tick boxes have been ticked and the requested information has been filled out.)

Date :

Date

Nom et adresse du service de l'autorité fiscale de l'État de résidence :

Name and address of the department of the tax authority of the state of residence

.....

Signature :

Signature

⁵ Ou cohabitant légal.
Or legally cohabiting partner.

⁶ Lorsque les rentes alimentaires sont payées dans une autre unité monétaire, cette unité monétaire doit être mentionnée sur cette déclaration, au lieu de l'euro.
If maintenance allowances are paid in another currency, that currency must be mentioned on this statement, instead of the euro.